
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Quaterbaker“ vom 27. Juni 2019, 16:57

Ausstiegsklausel unterhalb des Marktwertes ist ein Skandal!!

Sowas darf nicht entlastet werden auf der MV!

Eigentlich müsste man Anzeige erstatten, oder sonstige rechtliche Schritte erwägen (aus
Vereinssicht).
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